

¿Creeis que se puede vivir (independiente) con 648€ al mes?

Escrito por peseta - 30/12/2015 13:17

El Salario Mínimo que para el 2016 subirá 6€ hasta los 655€ creeis que da para vivir de forma independiente?

Lo cierto es que no da para despilfarros, aunque a mucha gente le sirve para "salir del paso".

--

Pagar facturas, llenar cesta de la compra básica y realizar actividades de ocio limitadas. Los 648,6 euros que aporta el actual Salario Mínimo Profesional (SMI) a la economía doméstica de miles de trabajadores no permiten grandes despilfarros, aunque ha servido a miles de españoles para «salir del paso». Este tipo de remuneración ha supuesto una vía de entrada al mercado laboral a colectivos como los jóvenes y los parados de larga duración, especialmente golpeados durante la crisis económica.

Ana Hernando y Mónica Sanz pertenecen al segundo grupo. Ambas son licenciadas en titulaciones relacionadas con la comunicación, tienen menos de treinta años y han convivido en los últimos meses con el Salario Mínimo Interprofesional.

En el caso de Hernando, este tipo de sueldo le ha permitido «ayudar en casa», aunque no ha sido suficiente para independizarse. Después de licenciarse el año pasado en la Universidad Complutense de Madrid y realizar prácticas en varias compañías, actualmente cuenta con un empleo temporal en una reconocida consultora internacional.

«Al vivir con mis padres, tengo cubiertos todos los gastos en casa. Mi sueldo no me permite ningún tipo de exceso y mucho menos salir de casa, pero al menos puedo darme algún capricho», afirma. Para compensar el «mantenimiento» de sus progenitores, la joven de veintitrés años destina un tercio de su salario a «ayudar en casa», aunque todos los miembros de la familia tienen trabajo. En 2016, si mantiene su situación laboral, Ana Hernando cobrará 6 euros más.

-

http://www.abc.es/economia/abci-vive-cobrando-648-euros-sueldo-tenia-18-anos-y-comia-todos-dias-pa-sta-201512300202_noticia.html

=====